

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. I UMUR 30 TAHUN MULTIPARA DI KLINIK PRATAMA WIDURI KABUPATEN SLEMAN

Mela Sri Mustofa<sup>1</sup>, Elvika Fit Ari Shanty<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar belakang:** Angka Kematian Ibu (AKI) merupakan indikator yang mampu menilai derajat kesehatan masyarakat. Untuk mengurangi risiko terjadinya AKI dilakukan upaya untuk meningkatkan kelangsungan dan kualitas ibu dan anak yaitu dengan menggunakan pendekatan *continuity of care (COC)*. Asuhan kebidanan secara berkesinambungan adalah kegiatan pendampingan ibu mulai dari kehamilan sampai masa nifas selesai.

**Tujuan:** Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.I umur 30 tahun multipara di Klinik Pratama Widuri.

**Metode:** Penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus.

**Hasil:** Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.I dimulai dari umur kehamilan 33 minggu 6 hari sampai dengan KF3. Asuhan kehamilan pada Ny.I telah dilakukan sebanyak 4x. Pada masa kehamilan Ny.I mengalami ketidaknyamanan berupa gangguan tidur yang di akibatkan karena perasaan cemas, kemudian asuhan komplementer yang diberikan yaitu acuyoga yang dilakukan sebanyak 1x sebelum tidur selama 1 minggu dan sudah teratasi. Pada tanggal 20 Mei 2019 persalinan berlangsung secara normal di Klinik Pratama Widuri, bayi lahir normal spontan pukul 16.15 WIB, BB 3.500 gram, PB 49 cm. Asuhan kebidanan neonatus dilakukan sebanyak 3x, dan telah diberikan komplementer topikal ASI dan pijat bayi. Kunjungan nifas dilakukan 3x di berikan asuhan komplementer pijat oxyticin, dan penulis telah memberikan KIE tentang KB pada kunjungan ke-3 dan berdasarkan pengkajian Ny. I memutuskan ingin menggunakan kontrasepsi kondom seperti sebelumnya.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. I dan Ny I memutuskan untuk menggunakan kontrasepsi kondom. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan lebih meningkatkan konseling sesuai dengan kebutuhan pasien.

**Kata kunci:** Asuhan berkesinambungan

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta